

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|--------------------|--|----|
| Vorwort | 11 | |
| 8. Dezember 1907 | Unsere Stuttgarter Künstlerinnen zu Hause | 14 |
| 1. März 1908 | Leichenbegängnis des Gemeinderats Karl Kloß | 16 |
| 12. April 1908 | Ein Stuttgarter Wolkenkratzer | 17 |
| 12. Juli 1908 | Taufe des Ballons „Württemberg“ | 18 |
| 19. Juli 1908 | Das neue Schützenhaus im Feuerbacher Tal | 19 |
| 26. Juli 1908 | Lautenschlager siegreich in Dieppe | 20 |
| 9. August 1908 | Der Tag der Zeppelin-Katastrophe | 21 |
| 23. August 1908 | Tausende auf dem Kickersplatz | 22 |
| 11. Oktober 1908 | Höhepunkt des Volksfestes: Autos voller Blumen | 24 |
| 18. Oktober 1908 | Die uralte Weinpresse des Wengerterdorfes | 25 |
| 8. November 1908 | Lok auf gefährlichen Abwegen | 26 |
| 6. Dezember 1908 | Ein ungewöhnlicher Transport | 27 |
| 25. April 1909 | Ein mustergültiges internationales Rugby-Spiel | 28 |
| 6. Juni 1909 | Großbrand in der Tivoli-Brauerei | 29 |
| 11. Juli 1909 | Richtfest beim Stuttgarter Frauenklub | 31 |
| 8. August 1909 | Eine bemerkenswerte Ansprache | 32 |
| 12. September 1909 | Der Kaiser zu Gast in der württembergischen Residenz | 33 |
| 24. Oktober 1909 | Fliegende „Gummikuh“ | 35 |
| 31. Oktober 1909 | Flugpioniere aus Vaihingen a. F. | 36 |
| 16. Januar 1910 | Auftritte mit wilden Tieren | 37 |
| 17. Juni 1910 | Werbeaktion des Zündkerzenfabrikanten | 38 |
| 24. Juni 1910 | Ein Fest für das ganze Dorf | 40 |
| 8. Juli 1910 | Schwerer Busunfall beim Landhaus | 41 |
| 8. Juli 1910 | Ein stolzer Kutscher | 42 |

| | | |
|--------------------|--|----|
| 9. September 1910 | Sherlock, der sehr begabte Polizeihund | 42 |
| 10. Oktober 1910 | Umzug der Königsdragoner | 43 |
| 21. Oktober 1910 | Die besten Rindviecher des Bezirks Stuttgart-Land | 45 |
| 23. Dezember 1910 | Tänzerin als Weihnachtsengel | 46 |
| 3. März 1911 | Spitzenforscher spricht über seine Arbeit | 47 |
| 5. Mai 1911 | Aus der Theaterausstellung | 49 |
| 19. Mai 1911 | Englische Top-Kicker gegen die Kickers | 50 |
| 2. Juni 1911 | Wasser-Katastrophe in der Neckarstraße | 51 |
| 21. Juli 1911 | Türkische Delegation in Württemberg | 53 |
| 4. August 1911 | Große Erwartungen an den neuen Dampfpflug | 54 |
| 11. August 1911 | Merkwürdige Vorgänge bei einer Bäckereiausstellung | 56 |
| 10. November 1911 | Drei Tote bei schrecklichem Bahnunfall | 57 |
| 17. November 1911 | Konservatorium in neuen Räumen | 58 |
| 22. Dezember 1911 | Zu Unrecht als baufällig bezeichnet | 60 |
| 2. Februar 1912 | Fällarbeiten für Gleise im Schlossgarten | 61 |
| 16. Februar 1912 | Verkehrsunfall mit gaftenden Kindern | 62 |
| 22. März 1912 | Am Beginn der drahtlosen Telegrafie | 63 |
| 4. April 1912 | Notfallübung beim Wilhelmatheater | 64 |
| 10. Mai 1912 | Verheerender Großbrand bei Horkheimer | 65 |
| 17. Mai 1912 | Durchstich der Schillerstraße | 66 |
| 31. Mai 1912 | Neues Schulhaus für Botnang | 67 |
| 5. Juli 1912 | Stimmungsvolles Fest für Kinder | 68 |
| 19. Juli 1912 | Gasleitung nun auch im kalten Tal | 70 |
| 16. August 1912 | Handwerkssterben in der Industriestadt | 71 |
| 30. August 1912 | Feuerbach ist viel netter als Frankfurt | 72 |
| 27. September 1912 | Elektrisch hinauf zum nördlichen Stadtteil | 74 |

| | | |
|--------------------|---|-----|
| 10. Januar 1913 | Ein Heim für die Jünglinge | 75 |
| 4. April 1913 | Ein neuer Tanzstil | 77 |
| 2. Mai 1913 | Wenig los bei den Hunden | 78 |
| 30. Mai 1913 | Die alte Badewärterin im Neuner | 79 |
| 6. Juni 1913 | Anspruchsvoller Geländeritt | 80 |
| 1. August 1913 | Regatta vor vollen Rängen und Hängen | 81 |
| 3. Oktober 1913 | Werbung für den Hockey-Sport | 82 |
| 17. Oktober 1913 | Die ältesten Wengerter aus der Esslinger Vorstadt | 83 |
| 24. Oktober 1913 | Ausgezeichnete Arbeiter | 84 |
| 21. November 1913 | Großer Schritt für mehr Hygiene | 85 |
| 2. Januar 1914 | Arbeiterhäuser in luftiger Höhe | 86 |
| 16. Januar 1914 | Fünf Brüder in des Kaisers buntem Rock | 87 |
| 23. Januar 1914 | Erhebliche Schäden durch reißendes Wasser | 88 |
| 13. Februar 1914 | Mit der Straßenbahn über den Hügel | 89 |
| 27. März 1914 | Künstlerfest der Superlative | 90 |
| 14. April 1914 | Wohnungsbau im Zeichen der Birke | 92 |
| 1. Mai 1914 | Schöne Tiere auf dem Stuttgarter Pferdemarkt | 93 |
| 26. Juni 1914 | Hochwasser auch im Stuttgarter Süden | 94 |
| 21. August 1914 | In Kriegszeiten nur Propagandabilder | 95 |
| 28. August 1914 | Das Stadion in Schutt und Asche | 96 |
| 25. September 1914 | Aus dem Kampfgebiet ins Heimatlazarett | 97 |
| 23. Oktober 1914 | Erste französische Kriegsgefangene | 98 |
| 23. April 1915 | Die Königin beim Lazarett-Trupp | 99 |
| 2. Juli 1915 | Nun auch Frauen als Straßenbahnschaffnerinnen | 100 |
| 9. Juli 1915 | Zerstreuung für Verwundete im Landestheater | 101 |
| 16. Juli 1915 | Wohlfühlort für kranke Kinder | 102 |

| | | |
|--------------------|---|-----|
| 30. Juli 1915 | Nach 400 Jahren gefallen | 103 |
| 1. Oktober 1915 | Nägel einschlagen für den guten Zweck | 104 |
| 9. Juni 1916 | Bärbele, die Löwentochter | 105 |
| 16. Juni 1916 | Der Reichskanzler in Stuttgart | 106 |
| 30. Juni 1916 | Theater unter freiem Himmel | 107 |
| 30. Juni 1916 | Kartoffeln für die hungernden Einwohner | 108 |
| 20. Oktober 1916 | Türkische „Fliegergäste“ in maurischem Ambiente | 109 |
| 2. März 1917 | Frierend im dritten Kriegswinter | 110 |
| 20. April 1917 | Immerhin eine warme Mahlzeit | 111 |
| 28. September 1917 | Über eine Million Bezugscheine in einem Jahr | 113 |
| 12. Oktober 1917 | „Gold gab ich für Eisen“ | 114 |
| 26. Oktober 1917 | Imkerei für Kriegerwitwen | 115 |
| 18. Januar 1918 | Frau Baronin als Besohl-Lehrerin | 116 |
| 8. Februar 1918 | Trockenobst und -gemüse gegen den Hunger | 117 |
| 15. März 1918 | Privatgestüt des Transportunternehmers | 118 |
| 5. April 1918 | Heimat, oh schöne Heimat | 119 |
| 24. Mai 1918 | Demonstration für die Allerkleinsten | 120 |
| 12. Juni 1918 | Künstlerische Erinnerung an siegreiche Kämpfe | 122 |
| | Register | 123 |